



## 月刊 あおぞら

2019年9月号

文責：児童デイサービス「あおぞら」・小川千恵

8月の「あおぞら」のいろいろをお伝えします！（令和元年9月）

### 8月のできごと

#### ブルーベリー摘み取りとトントウビレッジ

8月2日（金）

東通りの「あべらベリー苑」でブルーベリーを摘みながら沢山食べ、新設された栗林の中の「ハンモック」に揺られ癒された後、昼食は「トントウビレッジ」へ… 食後は遊具やシールラリーも楽しんできました。



#### 調理活動

8月8日（木）

メニューは「カレーライス」と「コールスローサラダ」を作りました。お米のとぎ方、ピーラーの使い方も、かなり上手になり、包丁も任せられるようになってきました。前日には材料の買い出しにも少人数ずつ出向き支払いもしました。



#### 昼食会&カラオケ

8月16日（金）

お昼ごはんは「むつドライブイン」で、それぞれ好きなメニューを注文して、モリモリ 食べました。カラオケでは日頃の音楽鑑賞の成果を発揮。楽しい一日になりました。



#### 外遊び(川、砂浜)

暑い日が続き外での夏らしい活動も沢山できました。「せせらぎ公園」は岩場や川の流りが程よく何回か出向きました。また、初めて「浜奥内海水浴場」にも行って見ました。そして玄関前や駐車場での水鉄砲やなわとび、ぽっくり、シャボン玉は恒例になりました。



#### 「ふわふわことば」と「ちくちくことば」

夏休みに、心が温かくなりやる気になる言葉「ふわふわことば」嫌な気持ちになる「ちくちくことば」も話題にし「帰りの会」に振り返って出し合いました。まずは、来所すぐの「あいさつ」から実践していきました。



### スタッフ会議から

- ・ヒヤリハット・・・おこづかいを持ってくる日に自分のお財布を意識する…ということについて検討しました。自分の財布は自分で管理する大切さ覚えてほしいと感じています。
- ・ニヤリグッド・・・普段、使っているクーピーが新しくなっていたことに気付いたMさん。すぐにスタッフに「ありがとう♡」とお礼を言ってくれました。とても嬉しい瞬間でした。

### 9月の予定

- ・あおぞらマート・・・9月2日（月）・11日（水）・20日（金）・30日（月）
- ・家族交流会のお知らせ・・・10月19日（土）10時～14時 大曲コミュニティーセンターにて 午前「保護者」「家族幼児・児童」「あおぞら利用者」の3部屋に分かれ、昼食をはさみ午後は皆で交流します。是非、予定して家族、皆さんでおいで下さい。